



学校だより 6月号

令和 6年 6月 3日
中野区立平和の森小学校
校長 山崎 義弘
<http://nk-heiwanomori-e.a.la9.jp/>
TEL 03-3389-1451



運動会へのご協力・ご参観 ありがとうございます。

校長 山崎 義弘

保護者の皆様、地域の皆様にご感謝申し上げます。

5月25日(土)に運動会を行いました。PTAの皆様には、受付など多くのご協力をいただきました。ありがとうございます。また、後片付けの際には、非常に多くの保護者・地域の皆様がお手伝いくださいました。テントや長机、パイプ椅子があつという間、30分ほどで片付けました。快くお手伝いくださる姿に、ほんとうにありがたく思うとともに、すばらしい保護者の方々、地域の方々に恵まれていることを感じました。ありがとうございます。心よりお礼申し上げます。



一生懸命に全力で取り組む子どもたちの姿に感動しました。



運動会では、スローガンのとおり、子どもたちが「心を燃やして」「全力で」走り、跳び、舞っていました。今年度から復活して取り組んだ応援合戦は、応援団の気持ちのこもった発声にリードされ、全校児童が声高らかに応援の声をあげました。それは見事でした。700名を超える子どもたちが皆で声を出して歌った運動会の歌「ゴーゴーゴー」は、学区域中に響き渡ったのではないかと思います。子どもたちの一生懸命な姿は、観ている側の心を打ちます。一つのこと一生懸命に全力で取り組む人は、そのほかのことにも全力で取り組めると、私は考えます。これからも、子どもたちが、一つ一つのこと全力で一生懸命に取り組んでほしいと思います。教職員全員で、子どもたちの全力と一生懸命を支えてまいります。

子どもたちの元気な姿をご覧いただけるよう、工夫を続けます。

運動会には、保護者の皆様、来賓の皆様を合わせて、延べで1,784名の方が来校くださいました。子どもたちの数が732名ですので、2,500名を超える人が本校の校庭に集まったこととなります。今年度は、24日を児童鑑賞日、25日を保護者・地域の皆様の鑑賞日として、行いました。テントは、本校で新たに購入したもの、江古田小学校様からお借りしたものを併せて10台設置しました。それでも、全校の子どもたちが入って観覧するスペースをつくるまでには至りませんでした。児童鑑賞日は、1~3年生と4~6年生に分けて校庭に出るようにし、テントの下で他の学年の演技・競技を応援しました。



保護者・地域の皆様の鑑賞日は、演技・競技をする学年の子どもたちが校庭に出るようにし、保護者の皆様には学年ごとの入れ替え制でご観覧いただきました。現状では、本校の校庭・校舎で、2,500名が一堂に会するのは難しいように感じます。しかし、来年度に向けて、多くの保護者・地域の皆様に、子どもたちの元気な姿をご覧いただけるよう、運営方法をさらに工夫したいと考えています。

地域の文化の拠点としての学校の新校舎工事にご理解とご協力をお願いいたします。

令和9年度の夏以降の使用開始に向け、本校の新校舎の工事が計画され進行しています。運動会で、子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様が一堂に会することができる校舎・校庭となるよう、新校舎の完成を期待しています。新校舎の工事には、近隣の皆様へ多大な影響が出ると思います。地域の文化の拠点である平和の森小学校の新校舎の完成に向けて、ご理解とご協力をいただけますよう、心よりお願い申し上げます。

～ 運動会の様子から ～

運動会委員長

運動会にふさわしい天候に恵まれ、無事に開催できたことを大変嬉しく思います。私は、3年連続で運動会委員長を務めさせていただきました。新型コロナウイルスでできなくなったことが少しずつできるようになり、どのような形で運営していくことが子どもたちのためになるのかを第一に考えてきました。昨年度の反省を生かし、保護者の方々には子どもたちの活躍をもっと見ていただきたいと思い、教職員一同準備をしてきました。今年度は、久しぶりの赤白の得点制度や応援団の復活、児童鑑賞日の設立など他学年とのつながりを大切にしたい運動会を意識して運営しました。観戦スペースの拡大やテントの増築、時程の設定など考えることは多くありましたが、保護者の皆様のご理解や、PTAの皆様の協力をいただけたため無事に運動会を実施することができました。今年度、保護者の皆様からいただいたアンケートは来年度の運動会で生かしていきたいと思っています。

競技や演技はもちろんのこと、高学年の子どもたちが運動会の運営を大きく支えてくれました。係を担当する子どもたちは運動会を盛り上げるために、運動会前の係活動に加え、前日準備、後片付けまで意欲をもって懸命に取り組みました。6年生は、1年生の時に全校児童での運動会を経験している最後の学年です。先輩方に支えられ過ごした運動会を思い出しながら、精一杯取り組んでいた姿に感動しました。今年の6年生の思いが、来年度以降後輩たちにつながっていくことを願っています。

最後に保護者の皆様には、2日間開催となった運動会にご理解とご協力いただき、子どもたちにたくさんの声援や励ましをくださいました。また、保護者鑑賞日には多くの皆様にご来場いただき、子どもたちの活躍する姿を観ていただきました。保護者の皆様、地域の皆様感謝申し上げます。ありがとうございました。



1年生

50m短距離走

小学校で初めての運動会。ゴールまで前を向いて全力で走り切りました。最後まであきらめずに、駆け抜けました。ゴールした後の子どもたちの笑顔は、とても輝いていました。



ダンシング玉入れ

「できっこないをやらなくちゃ！」

初めての運動会練習にも一生懸命取り組み、練習を重ねるごとに玉入れもダンスも上手になっていきました。本番では、大きな動きと笑顔で堂々と踊ることができました。



2年生

50m短距離走

ゴールを目指して、真っ直ぐ走ることを目標として練習に励みました。大きく腕を振り、一生懸命走っていました。走り終わった後の子どもたちの笑顔がキラキラしていて素敵でした。



みんなでさいきょう！！

子どもたちの想いで曇天を吹き飛ばし、晴天の中で演技ができました。子どもたちが中心となって振り付けを考えた「みんなでさいきょう!!」。今までの練習の成果が発揮され、大きくダイナミックに踊ることができました。



3年生

50m短距離走

ゴールに向けて、しっかり腕を振り、足を上げて自分のコースを全力で走りぬくことを目指し練習してきました。本番では、自分の力を出し切って力いっぱい走ることができました。



グレートタイフーン2024

「チームワークを大切に!」を合い言葉に、練習に取り組んできました。コーンを回るときや棒を跳び越すときの動き方もみんなで考えました。本番では、息を合わせて、走って、跳んで、しゃがんで!熱い勝負を繰り広げました。



4年生

50m短距離走

ゴールでゆるめず、走り切る練習をしてきました。本番では、その練習を忘れず、一生懸命にゴールを駆け抜けました。



輝け!平森ダンスホール!

手をまっすぐに伸ばしたり、足を大きく動かしたりしつつ、常にリズムに乗って生き生きと動くように練習してきました。グループ練習では、ダンスリーダーを中心として、動きの一つ一つを確認したり、こうした方がいいよという考えを伝え合ったりして、みんなで「平森ダンスホール」を作りあげました。



5年生

50m短距離走

運動会に向けて、スタートの加速、脚の出し方など何度も練習しました。放課後にも自分たちで練習する子もいたそうです。結果だけでなく、全力で頑張ることを楽しみました。



か・ら・ふ・る玉入れ

「か・ら・ふ・る玉入れ」は平和の森小学校5年生のオリジナル競技。考えて、やってみる。また考えて改善する…。アイデアを出し合って創り出した競技。自分たちで考え、自分たちで行動する。高学年らしい姿が見え始めました。

リレー、応援団、得点係、審判係、用具係など学校のため、仲間のために取り組んだ運動会。たくましく成長しました。応援ありがとうございました。



6年生

50m短距離走

小学校生活最後の50m…突き抜けるような晴天の下、子どもたちはゴールに向かって駆け抜けていました。走り終わった児童の突き抜けた笑顔は、6回目の運動会にかけた情熱の結晶だったのでしょう。



無限大~Infinity~

平和の森小学校の6年生と言えば、組体操!!5年生の時に見て、「来年はあれをやるんだ!」と子どもたちが目を輝かせていた、晴れの舞台。しかし、それまでの道は険しく、痛みに耐え、砂まみれの練習を乗り越えてきました。

本番はご覧いただいたとおり、最高の演技を見せてくれました。子どもたちの感想には、「団結できた」「絆が深まった」と、みんなと助け合えた感動に満ち満ちていました。

また、1日を通して、学校のために献身的に動いた6年生は立派でした。



6 月 行 事 予 定 表

日	曜	朝	学校行事・特別活動等	授業時間数						日	曜	朝	学校行事・特別活動等	授業時間数					
				1年	2年	3年	4年	5年	6年					1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土									16	日								
2	日									17	月	朝会	水遊び・水泳学習開始,学校評議委員会	5	5	5	6	6	6
3	月	朝会	クラブ活動,新体カテスト月間開始(～6/30),読書月間開始,ふれあい月間開始	5	5	5	6	6	6	18	火	朝学習	5年音楽鑑賞教室,5年前日健診13:00	5	6	6	6	6	6
4	火	朝学習	尿検査2次,歯と口の健康週間始『歯ッピー週間』(6/4～10)	5	6	6	6	6	6	19	水	朝読書	5年輕井沢移動教室,下校指導	5	5	5	5	6	5
5	水	朝読書	委員会活動	4	4	4	4	5	5	20	木	集会	プール水質検査,給食試食会	5	5	6	6	6	6
6	木	集会	尿検査2次(未提出者),歯科検診(全学年)	5	5	6	6	6	6	21	金	朝学習	4年環境学習(社会科)	5	5	6	6	6	6
7	金	▼特朝学習	オープンキャンパス①(中野中,緑野中),空豆むき体験(1年),特別音楽授業(1・2・3年)	5	5	6	6	6	6	22	土								
8	土									23	日								
9	日									24	月	朝会	個人面談①,4年水道キャラバン(社会科)	5	5	5	5	5	5
10	月	▼特朝学習	避難訓練,安全指導,校庭開放中止(校庭整備のため)	5	5	5	6	6	6	25	火	お楽しみ読み聞かせ	個人面談②	5	5	5	5	5	5
11	火	朝会	開校記念日,新体カテスト(ソフトボール投げ1日目),校庭開放中止	4	4	6	6	6	6	26	水	朝読書	4年環境学習(予備日)	5	5	5	5	5	5
12	水	朝読書	新体カテスト(ソフトボール投げ2日目)5時間授業(研究授業5-4)	4	4	4	4	4	4	27	木	集会	個人面談③	5	5	5	5	5	5
13	木	たてわり班活動	たてわり班活動①	5	5	6	6	6	6	28	金	朝学習	ふれあい月間終了,新体カテスト月間終了,読書月間終了,個人面談④	5	5	5	5	5	5
14	金	▼特朝学習	租税教室(6年),新体カテスト(予備日)	5	5	6	6	6	6	29	土								
15	土									30	日								

7 月 行 事 予 定 表

日	曜	朝	学校行事・特別活動等	授業時間数						日	曜	朝	学校行事・特別活動等	授業時間数					
				1年	2年	3年	4年	5年	6年					1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月	朝会	委員会活動,個人面談⑤	4	4	4	4	5	5	4	木	集会	個人面談⑥	5	5	5	5	5	5
2	火	朝学習	4年TOKYO GLOBAL GATEWAY(英語体験)	5	6	6	6	6	6	5	金	朝学習	たてわり班活動②,個人面談⑦	5	5	5	5	5	5
3	水	朝学習		4	4	4	4	4	4	6	土								

読書月間について

学校図書館担当

6月3日(月)から読書月間を行います。読書月間では、児童の読書体験をより充実させていくことを目指します。学校では、校長や教職員によるお楽しみ読み聞かせ、図書委員会による企画の実施など様々な取組を行います。少しでも多くの本に触れ、これまでに読んだことのない分野の本に興味をもったり、本を読むことの楽しさを感じたりしてほしいと思います。ぜひ、この機会に親子で読書に親しんでいただければと思います。



体力向上に向けて

体育主任

6月を体力テスト月間とし、6月3日(月)から体力テストを行います。体力テストについては苦手なことがあって、後ろ向きになる子もいるかもしれませんが、そんなときには「自分の力を試せばいい。自分の苦手と得意を知って、体育で頑張ればいいんだよ。」と前向きな声を掛けていただくとありがたいです。6月は水遊び・水泳学習も始まります。清掃業者や学校薬剤師の先生の協力を得て安全で充実した学習になるよう努めてまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。

